

Flyer Nr. 7 des Vorstandes vom 26. April 2021

Liebe Vereinsmitglieder,
liebe Eltern der Kids

Die Frühlingsferien sind zu Ende und die Hallen sind wieder offen. Wir hoffen ihr habt die Ostertage und die Frühlingsferien trotz Corona geniessen können. Auch während diesen Tagen ist der Trainingsbetrieb nicht zum Erliegen gekommen. Mit viel Kreativität und Herzblut wurde ein Outdoor-Programm bei den Erwachsenen angeboten und rege genutzt. Die Jugendabteilung hat unter anderem vom 11.-15. April GETU-Trainingstage mit 59 Turner/-innen, 8 Leitende und 4 Mann/Frau im Küchenteam aus verschiedenen Vereinen im Kanton im Geisshubel organisiert und erfolgreich durchgeführt. Das freut uns sehr. Auch der Vorstand war aktiv und hat ein weiteres Mal getagt. Wir möchten euch wiederum aus erster Hand folgendermassen informieren:

Lieferantenvertrag mit M+M Werbeartikel GmbH

Der Vorstand hat den Lieferantenvertrag mit M+M Werbeartikel GmbH an seiner Sitzung vom 12. April genehmigt und der Präsident, Martin Köchli, konnte den Vertrag am 20. April mit der Geschäftsführerin und Inhaberin von M+M, Melanie Sollberger, in ihren Räumlichkeiten in Zollikofen unterzeichnen. Dies mit dem Vorbehalt, dass dieser von den Mitgliedern an der nächsten Versammlung gemäss unseren Statuten rückwirkend genehmigt wird.



Es freut uns, mit M+M eine 5-jährige Partnerschaft als lokaler Ausrüster und Sponsor einzugehen. Mit dem neuen Vertrag können unsere Vereinsmitglieder vor Ort flexibel, unkompliziert und mengenunabhängig zu Fixpreisen die Bekleidung beziehen. Zudem gewährt M+M unseren Mitgliedern 25% Rabatt auf ihrem gesamten Sortiment und unterstützt uns als Sponsor bei Wettkämpfen. Sämtliche Informationen über die Bekleidung, Preise, Bestellungen und Termine für das Anprobieren werden durch unseren Ausrüstungsverantwortlichen, Thomas Ryser zusammengestellt und euch über die Sparten-/Gruppenleitenden mitgeteilt.

Sportangebot

Die Bestrebungen ein Anschlussangebot für unsere U-20 Mitglieder und ein ambitioniertes Workout-Angebot als Zweittraining einzuführen, werden nun wieder intensiviert, und wenn auch Leitende gewonnen werden können, sollten die Trainings nach den Sommerferien starten. Weiter geführt wird das Zoom-Training für unsere Kids und Jugendlichen, das sich zum Renner entwickelt hat.

Vision und Strategie

Die Erarbeitung der Vision und Strategie, der strategischen Ziele und des Umsetzungsplans für die nächsten vier Jahre hat etwas geharzt, das Ergebnis wurde aber nun vom Vorstand genehmigt. Es wird jetzt den Sparten- und Gruppenleitenden zur Beurteilung unterbreitet, bevor auch eine breite Vernehmlassung bei den Mitgliedern erfolgen wird. Die weiteren Projekte im Bereich Nachwuchs und Kommunikation/Marketing werden sukzessive fortgeführt.

Migros-Spendenaktion „Support your sport“ für unser Fusionsfest

Vom 2. Februar bis 12. April 2021 hat die Förderaktion «Support your Sport» der Migros stattgefunden. Die Aktion stand im Zeichen der Förderung der Schweizer Amateursportvereine. Durch jeden Einkauf gab es die Möglichkeit, Sportvereine zu unterstützen. Dies geschah über die Abgabe von Vereinsbons: Pro Fr. 20.– Einkaufsbetrag gab es einen Vereinsbon. Für den TVZ wurden 11'580 Vereinsbons eingelöst und wir belegen damit in der Gruppe C (Vereine mit mehr als 300 Mitgliedern) den stolzen 207. Rang von 904. Den fleissigen Sammler/-innen danken wir herzlich. Im Fördertopf sind 6 Mio. Franken (der Fördertopf wurde aufgrund des Grosse Erfolgs der Förderaktion verdoppelt). Wir sind gespannt, wie viel für uns herauspringt. Der Betrag wäre für unser Fusionsfest anlässlich der GAZ/Dorffest vorgesehen gewesen. Die GAZ wurde leider auch in diesem Jahr abgesagt. Der Vorstand hat an der letzten Sitzung entschieden, am 11. September trotzdem einen - coronabedingt etwas kleineren - Vereinsanlass in Form eines Grillfestes, durchzuführen.

Plattform ePROFIT – die digitale Sponsoring-App

Seit einiger Zeit sind wir auf der Plattform von ePROFIT registriert. Detaillierte Infos zu eProfit entnehmen Sie bitte dem beigelegten Informationsschreiben.

Anpassungen der Coronamassnahmen für den Turnbetrieb

Der Bundesrat hat am 14. April 2021 Änderungen der Massnahmen gegen den Anstieg der Infektionen mit dem Coronavirus beschlossen, die auch den Sport betreffen und seit dem 19. April 2021 gelten. Neu dürfen unter anderem die Erwachsenen auch wieder in der Halle mit max. 15 Personen und strengen Massnahmen trainieren. Entsprechend wurde das Schutzkonzept des TVZ angepasst. Über die detaillierte Umsetzung werdet ihr von den Sparten-/Gruppenleitenden direkt informiert.

Es braucht Geduld und wir wünschen Euch weiterhin den nötigen Durchhaltewillen, aber auch viel Freude in den gemeinsamen Trainings. Wir danken allem Leiterinnen und Leitern herzlich für die Weiterführung der Trainings unter den noch immer einschränkenden Rahmenbedingungen.

Sportliche Grüsse
Euer Vorstand